

# La Jaume I dispone de dos nuevas aulas docentes para mejorar la formación en el polideportivo

## El campus atiende así las necesidades formativas del Grado de Deportes

**C. A. D. CASTELLÓN**

La rectora de la UJI, Eva Alcón, visitó ayer martes las nuevas instalaciones docentes habilitadas en el polideportivo del campus. Alcón pudo comprobar *in situ* las dos nuevas aulas docentes junto con el vicerrector de Infraestructuras y Sostenibilidad, Vicent Cervera, y la vicerrectora de Estudiantado y Vida Saludable, Mamen Pastor, además del director del Servicio de Deportes, Carlos Hernando, y

el director de la Oficina de Obras y Proyectos, José Roger.

La rectora señaló la importancia de estas actuaciones «que pueden parecer menores, pero están pensadas para dotar de los mejores equipamientos posibles a los estudiantes y docentes y, así, lograr un desarrollo óptimo de los estudios, en este caso, especialmente de un grado de creación reciente y con una alta demanda como es el de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte».

La reforma ha consistido en la transformación de una zona de despachos y sala de reuniones, y antigua sede de la Universidad para Mayores, en dos nuevas aulas con las instalaciones estándares de docencia y que, además, cuentan con sistemas de climatización, ventilación y control para optimizar la sostenibilidad del funcionamiento, así como sistemas de iluminación led más eficientes y respetuosos con el medio ambiente. Estas dos aulas se su-

man a otras dos ya existentes en el mismo edificio de forma que el aula de CAFE se concentrará en el pabellón polideportivo.

Esta adecuación se ejecutó en el mismo paquete de actuaciones que permitió una redistribución de espacios en la Facultad de Ciencias Jurídicas y Económicas, con el que se ha dotado al centro de salas de estudio con una capacidad conjunta de 164 plazas, tres nuevas aulas, una sala de descanso y lactancia, un área

de delegados y se ha ampliado la sala de reuniones del Decanato.

Paralelamente, también se está trabajando en la rehabilitación de espacios en la Facultad de Ciencias Humanas y Sociales donde contarán, a partir del próximo curso con seis nuevas aulas, que correspondían a espacios ocupados por despachos y laboratorios, además de dotarlas de un sistema de climatización y renovación de aire.

Los tres proyectos están incluidos dentro del Plan propio de inversiones y responden a un marco de prudencia presupuestaria con el que la UJI está priorizando las inversiones necesarias para avanzar en la sostenibilidad del campus y para la realización de las actividades propias de la Universidad.